

[TENDENCIAS]



HAY OTROS OCHO CASOS SOSPECHOSOS BAJO VIGILANCIA.

Región más poblada de Bolivia declara alerta roja por sarampión

Las autoridades sanitarias de la región boliviana de Santa Cruz, la más poblada del país, declararon la "alerta roja sanitaria" tras confirmar su tercer caso positivo de sarampión.

Su directoral del Servicio Departamental de Salud (Sedes), Jaime Bilbao, dijo que este nuevo infectado, el segundo en la última semana, es un niño de 8 años, re-

sidente de Santa Cruz, "cuyo cuadro clínico comenzó el lunes". Según el funcionario, el martes activaron las acciones de "bloqueo epidemiológico" y ahora buscan a posibles contactos. A los tres confirmados se suman este 2025 ocho sospechosos bajo vigilancia y 188 bajo seguimiento por ser contacto de las dos últimas personas que dieron

positivo. Bilbao recomendó a las familias de esa región que verifiquen los carnets de vacunación de sus hijos y urgió a vacunar a los niños que no estén inmunizados con dos dosis a los menores de 5 años y con una a los mayores de esa edad.

Además instó a estar atentos ante la presencia de síntomas como fiebre, sarpullido o dolor de cabeza

para acudir a un centro de salud para recibir atención médica y no "automedicarse". "No podemos ser irresponsables, estamos en una alerta roja sanitaria".

El viceministro de Promoción, Vigilancia Epidemiológica y Medicina Tradicional, Max Enriquez, dijo que caso del niño en Santa Cruz no tiene relación con los otros dos casos. 🌐